

### CADETE FEMENINO

Buena, nueva para muchas y motivante experiencia vivida por el Cadete Femenino A estos días en el Torneo de Comarruga. A pesar de las ausencias y de las lesiones el equipo supo ganar y competir cada partido llegando a sus límites y superándose ante muy buenos rivales.



Debutamos ante Canovelles el jueves apenas recién llegados y ya descubrimos lo que era jugar con un arbitraje catalán, que permite más intensidad y contacto en las defensas, más aún en un torneo con tiempos de partido tan ajustados y ante un rival catalán cuya velocidad concentración e intensidad es, de media, superior al de los equipos de Aragón dada su mayor competitividad en sus ligas. No obstante, en este caso fue nuestro ritmo alto y la defensa presionante quien nos permitió sacar adelante por 29-38.el partido ya que Canovelles no pudo seguir nuestro alto ritmo de juego que marcamos durante todo el encuentro. Su respuesta paso por una zona 2-3 que tras unos primeros minutos de desconcierto y precipitación supimos abrir y leer para atacarla. Tras la primera victoria, en la primera noche la organización organizó una muestra de un pasacalle tradicional con diablos y "dragones" de fuego muy espectacular junto a una pequeña fiesta en el propio hotel que las chicas como no supieron disfrutar como se

merecía.

El viernes tocaría doble partido, por la mañana nos desplazamos al Vendrell para jugar el derbi aragonés con Agustinos. Ante un rival que nos aventajaba en altura, el más alto de todo el torneo, seguimos realizando un buen trabajo en defensa a toda pista, en tratar de marcar un alto ritmo de juego y en el ataque a zona que nos planteo Agustinos durante todo el partido. Las chicas quizás salieron más desilusionadas de lo que merecieron con la gran cantidad de errores que realizaron y lo trabado del encuentro pese al 18-37 final pero el partido sirvió para aprender y mejorar en el ataque contra zona y vistos los resultados supieron evolucionar y manejar perfectamente el partido. (Solo un equipo lograría meterle más puntos (41) en todo el torneo a Agustinos y a solo un equipo metería menos pts (14)).

Ya por la tarde casi cerrando los horarios del torneo nos jugábamos los cruces contra el "local" Draft Gramanet y fue toda una experiencia de 43 min de juego que esperamos que sirvan para el futuro a las chicas. Solo nos faltó 1 seg para ganarlas pese a ser un equipo que lucha en estos momentos por ser uno de los 20 mejores de Cataluña, que están acostumbradas a jugar a una velocidad e intensidad como la nuestra o superior, que ejercían de locales y que a su vez sabían usar el nivel del arbitraje a su favor en sus intensas defensas... Ante su empuje, empezamos a sufrir el cansancio acumulado unido al buen hacer por parte del rival que jugaban con un estilo semejante al nuestro. El partido estuvo siempre marcado tras un primer arreón de Basket Draft, que pudimos igualar, por las escasas diferencias y la alta competitividad.

# TORNEO COMARRUGA

Domingo, 11 de Mayo de 2014 15:25

